

Florianifeier des Abschnittes III in Mooskirchen

Erstmalig hatte sich der gesamte Feuerwehrabschnitt III (Ligist, Steinberg, Krottendorf, Gaisfeld, Hallersdorf, Köppling, Söding, Mooskirchen) zu einer gemeinsamen Florianifeier in Mooskirchen eingefunden, bei der alle acht Feuerwehren mit ihren Kommandanten in der Gesamtstärke von 170 Mann anwesend waren.

Nach der Meldung der vor dem Rüsthaus angetretenen Feuerwehrmänner durch den Abschnittsbrandinspektor August Langmann an den Bezirksfeuerwehrkommandanten Landesfeuerwehrrat Karl Strablegg, folgte der Abmarsch zur Festmesse in die Pfarrkirche, welche Feuerwehrkurat Pfarrer Rudolf Kotschan (St. Johann ob Hohenburg) zelebrierte. Für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes sorgte die Jugendkapelle Mooskirchen.

In seiner geistlichen Ansprache würdigte der Priester die stete Hilfsbereitschaft und den vorbildlichen Einsatz der Feuerwehren im Dienste der Nächstenhilfe.

Beim anschließenden Festakt vor dem Kriegerdenkmal hieß Hauptbrandinspektor Vizebürgermeister Johann Trost (FF Mooskirchen) die Freiwilligen Feuerwehren des Abschnittes III und vor allem die Ehrengäste Bezirkshauptmann ORR Dr. Luitpold Poppmeier, die Bürgermeister Engelbert Huber (Mooskirchen), Wilhelm Paier (Krottendorf-Gaisfeld) und Ernst Winkelhofer (St. Johann-Köppling), Bezirksfeuerwehrkommandant Landesfeuerwehrrat Karl Strablegg, Oberst Georg Stelzner, Abschnittsarzt DDDr. Franz Meissel, Feuerwehrkurat Pfarrer Peter Schinnerl und Kameradschaftsbundobmann Schöberl herzlich willkommen.

Die Grüße der Marktgemeinde Mooskirchen überbrachte Bürgermeister Engelbert Huber, der den Feuerwehren dankte, daß man erstmalig für diesen Festakt des Abschnittes III Mooskirchen ausgewählt habe. Er wünschte abschließend allen Feuerwehrmännern noch einen schönen Aufenthalt in Mooskirchen.

Bezirkshauptmann ORR Dr. Poppmeier dankte für die Einladung und wünschte den Freiwilligen Feuerwehren des Abschnittes III viel Erfolg.

Bezirksfeuerwehrkommandant Landesfeuerwehrrat Karl Strablegg hob hervor, daß am Floriantag, dem Festtag des Schutzpatrones der Feuerwehren, im gesamten Bundesgebiet die Feuerwehrmänner angetreten sind. Die Aufgaben der Feuerwehren sind, wie die Statistik zeigt, heute sehr vielseitig geworden. Abschließend dankte er allen Feuerwehren des Abschnittes III für ihre hervorragenden Leistungen während des Hochwasserensatzes.

Die dann folgende Festansprache des Abschnittsarztes DDDr. Franz Meissel bringen wir an anderer Stelle dieser Ausgabe.

Mit einer Kranzniederlegung und dem Lied vom guten Kameraden, gespielt von der Jugendkapelle Mooskirchen, fand die Feier ihren Abschluß.

Nach dem Vorbeimarsch vor den Ehrengästen, folgte ein kameradschaftliches Beisammensein im Gasthof Hochstrasser, zu dem die FF Mooskirchen geladen hatte.

Abschnittskommandant Langmann dankte zum Schluß der FF Mooskirchen mit Hauptbrandinspektor Trost und Oberbrandinspektor Draxler namens aller Feuerwehrmänner für die gastliche Bewirtung und den Ehrengästen für ihr Kommen.